



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Wüstentourismus in Yeruham – Neue Hotels und vier ökotouristische Farmen

Jerusalem, 3. Juli 2023. Mehr Übernachtungsmöglichkeiten in der Wüste: Die israelische Landbehörde hat zwei Ausschreibungen zur Förderung des Wüstentourismus in Yeruham veröffentlicht. Eine für den Bau eines Wüstenhotels in der Nähe des Yeruham Lake Park sowie eine weitere für die Errichtung von vier Wüstentourismus-Komplexen mit touristisch-landwirtschaftlicher Ausrichtung. Die ökotouristischen Farmen sollen in der Nähe der Stadt errichtet werden. Beide Projekte dienen dem Ausbau der touristischen Infrastruktur der Wüstenstadt. Schätzungsweise reisen jährlich 1,5 Millionen Besucher in die israelische Wüste, die geplanten Unterkünfte sollen dazu beitragen, dass genügend Übernachtungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen.

Das Wüstenhotel auf dem Berg Shashash soll sich auf einer Fläche von 25.000 Quadratmeter erstrecken und Platz für den Bau von 250 Zimmern auf zwei Etagen bieten. Die vier geplanten Farmen umfassen eine Gesamtfläche von 315.000 Quadratmetern und können mit mindestens 24 Wohneinheiten pro Farm bis zu 96 Gästezimmer für Besucher bereitstellen.

Die neuen Unterkunftsmöglichkeiten kommen zu den bereits geplanten Investitionen in Höhe von über 100 Millionen Schekel, umgerechnet um die 25 Millionen Euro, hinzu. Diese Projekte sollen den Ausbau der touristischen Infrastruktur der Wüstenstadt in weniger als einem Jahrzehnt fördern. Dazu gehören unter anderem der umfangreiche Ausbau des Yeruham-Lake-Parks, die Erschließung dessen Promenaden, das Einrichten von Picknickplätzen, Aussichtspunkten und einem Pier sowie der Bau eines Glamping-Komplexes in Kombination mit einem Parkplatz für Wohnwagen.

Neben diesen Projekten will die Stadt in Kürze im Herzen des Parks ein Amphitheater mit 1.000 Sitzplätzen und ein Besucherzentrum für insgesamt rund 25 Millionen Schekel, umgerechnet circa sechs Millionen Euro, errichten. Zudem sind zwei weitere Ausschreibungen für neue Hotels in Planung – eine für den Bau eines Stadthotels und eine weitere für ein Wüstenhotel am Rande des Berges Avnon. Ziel dieser Maßnahmen ist es, das Hotelangebot in der Region zu erhöhen, um genügend Unterkünfte für alle interessierten Wüstenurlauber bereitzustellen. Das derzeitige Angebot soll mit den weiteren geplanten Ausschreibungen von bisher 240 Zimmern auf mehr als 1.500 neue Zimmer ausgebaut werden.

Yeruham liegt in der nördlichen Negev, in der Nähe von Sde Boker und somit auch nicht weit von Mitzpe Ramon entfernt. Be'er Scheva ist ebenfalls nur circa eine halbe Stunde Autofahrt entfernt. Das israelische Tourismusministerium hat es sich zum erklärten Ziel gemacht, die Wüste innerhalb Israels zur Tourismusdestination der Zukunft zu machen. Dies soll vor allem durch umfassende Investitionen in die touristische Infrastruktur, wie in Yeruham, geschehen.



Chely Alalof Yom Tov, Geschäftsführer der Wirtschaftsgesellschaft für die Entwicklung von Yeruham, sagte dazu: „In den letzten Jahren hat sich Yeruham zu einem attraktiven Reiseziel sowohl für israelische als auch für internationale Besucher entwickelt. Nach dem Rückgang der Touristenankünfte seit der Corona-Krise ist die Nachfrage der israelischen Öffentlichkeit und jetzt auch der zurückkehrenden Touristen gestiegen. Die beschleunigte Entwicklung der touristischen Infrastruktur hat auch zu einem Anstieg der Nachfrage von Unternehmern und Unternehmen aus dem In- und Ausland geführt, die in der Stadt investieren wollen. All dies hat Yeruham zu einem Reiseziel und den Tourismus in der Stadt zu einem bedeutenden wirtschaftlichen Anker und einem wichtigen Wachstumsmotor für die Stadt gemacht.“

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Anna Jablonowski, Linda Dahm

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-12/-28

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/